

南多摩納税貯蓄組合連合会優秀賞

税の使われ方

多摩市立諏訪中学校

三学年 濱口 大武

僕は、消費税や所得税などの税の制度は国

にとつて、とてもすばらしいものだと思う。

なぜなら、それによつて、警察が働き治安が良くなったり、病などで倒れたら救急車が来てくれるなど国民のためにも使われているからだ。

その一方、僕は次のようなニュースを見た。政治家の人達が研修のためにパリに行つたのに、エッフェル塔の前に立って観光気分で、

ポーズをとつた写真をSNSに投稿したというニュースだ。これを最初に見たときは、政治家自身のお金で行っていると思つたから別に関係はないと思つていた。しかし、数日後同じニュースがテレビにでていて、よく見ると税金を使つてパリに行つていたことが分かつた。政治家がこんなことをしてもいいのかと思ひ許せなかつた。また、この事件を起こした政治家は、政党助成金で行つたので税金は使っていないと述べていたが、政党助成金も国民が頑張つて働いて払っている税金だ。それを聞き、そのような制度を知らない人が政治家をやつていて良いのかと思つた。

僕は税金を国が良い方向に向かうように使つてほしい。ウクライナなどの困っている国に支援するのも重要であると思うが、国内で厳しい生活をしている人が数え切れない程いるので、そのような人達が今よりも楽になるように税金を使つてほしいと思う。

また、年収に応じた税金は八百万円から一千万円というふうに分けられていて、四千万円以上はすべて、納める税は同じということを知り、四千万円以上もさらに階級で区切り、年収が少ない人程楽になるようにすれば良いのではないかと思つた。

税金は、国民のために役立っている反面、裏では政治家の方々が遊びに使っているなどと考えると悲しくなる。また、遊んだりしている方々は国民が一生懸命働いて納めたことを知つた上であんなことをやっているのだとしたら本当にひどいと思う。今後も子供ながらに消費税という税金を納めるので、国が豊かになるように使つてほしいと思つた。